

# Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins-  
und Energiearbeit



Ludwigsplatz 6a  
D - 83022 Rosenheim  
Tel.: +49 (0)8031 23 53 56  
Fax: +49 (0)8031 23 16 90  
email: heikowenig@web.de  
web: www.heikowenig.com

*Liebe Licht Leben*

## **Energielagebericht Juli 2013**

Die momentane Zeitenergie wirkt sehr stark auf den Solarplexus und das 2. Chakra und damit auf das emotionale Feld. Dies wirkt sich in emotionalen Spannungen, Unsicherheiten und auch „emotionalem“ Schwindel aus. Körperliches Schwindelgefühl, das vermehrt auftritt, entsteht eher aufgrund der besagten emotionalen Spannungen.

Der Solarplexus ist bei vielen davon besonders betroffen. Dies liegt meist weniger an konkreten Themen, sondern an übergeordneten Energiestrukturen. Daher ist es auch schwieriger diese Spannungen über konkrete Themenbearbeitung zu lösen. Sie fühlt sich tendenziell sehr schwammig an und wird aus dem Übergang zwischen emotionalem und mentalem Feld und auch teilweise über die spirituelle Ebene ausgelöst.

Aus der spirituellen Ebene findet sehr viel Lichtausdehnung statt. Die emotionale Energie wird stark gereinigt und transformiert und davon ausgehend kommen übergeordnete zu reinigende Energien an die Oberfläche.

Viele fühlen sich daher auch wie in der Schweben, fast angekommen, aber noch nicht ganz, oder auch wie stillstehend.

Es ist in vielen Bereichen angebracht, Klarheit und eine positiv ausgerichtete Härte im Lichtvollen zu umzusetzen. So funktionieren durch die laufenden energetischen Prozesse Mechanismen, wie sich für etwas Höheres aufopfern und auslaugen lassen oder sich zu Verfügung stellen, um ausgenutzt zu werden, nicht mehr. Dies führt auch zu spirituellen Restprozessen, wodurch die eigene lichtvolle Ausrichtung nochmal neu festgelegt wird. Viele stehen vor Entscheidungen, welchen Weg der eigenen Göttlichkeit sie konkret einschlagen wollen und werden darin auch gefordert. So fällt diese Entscheidung bei vielen klar für das sehr lichtvolle aus, andere entscheiden sich in übergeordneten Lebensgrundausrichtungen auch bewusst für Wege, von denen sie wissen, dass sie ihnen eigentlich nicht gut tun. Die Motivation dazu wirkt auf Grund von Erinnerungsmustern vergangener Themen und Frustration.

Die Prozesse der jetzigen Zeit führen immer weiter und tiefer in die Erfüllung des eigenen Lichtes auf allen Ebenen. Doch diese Energie der Erfüllung ist in ihrer Struktur noch nicht klar zu greifen und dort hinzukommen fordert ein Loslassen auf einer sehr übergeordneten Ebene. Wirken die alten Erinnerungsmuster noch, fühlt sich die lichtvolle Energie zunächst instabil und auflösend an. So werden die Menschen, bei denen diese Strukturen noch wirken, dann wie in die weniger lichtvollen Ausrichtungen hineingedrückt, um das Gefühl der Sicherheit aufrecht zu halten. Daraus kann dann auch ein Gefühl der Unzufriedenheit entstehen.

Durch die Lichtausdehnung wird auch die positive Manifestationskraft nochmals gestärkt und wächst kontinuierlich weiter.

So wie es momentan aussieht, lösen sich jetzt letzte Membranen im Energiefeld. Einige fühlen noch Restspuren von Zurückhaltung oder Gehemmt sein. Diese sind aber wie gesagt eher nicht themenbezogen, sondern wirken in Verbindung von Restspuren alter Muster. Diamantweiß ist die beste Energie für die Auflösung und Reinigung dieser in der Aura.